

Jugendwehr sammelt

Obernkirchen. Seit Sonnabend sammelt die Obernkirchener Jugendfeuerwehr bei den Haushalten im Gebiet der Kernstadt Spenden für die Kriegsgräberfürsorge, teilt Jugendfeuerwehrwart Heiko Schaper mit. Gesammelt wird für die Kriegsgräberfürsorge bis zum 22. November. r

Klassentreffen nach 40 Jahren



Aus dem ganzen Land kamen sie nach Obernkirchen: Die Teilnehmer des Klassentreffens sahen sich nach 40 Jahren wieder. (Foto: © SN pr.)

Obernkirchen. Vor 40 Jahren haben 28 Schüler erfolgreich ihren Realschulabschluss erreicht. Das war ein Grund, sich nach vielen Jahren zu treffen. 19 Ehemalige zeigten Interesse und folgten der Einladung von Sylvia Redeker-Matthes und Elke Schönemann. Sie reisten aus Amorbach, Berlin, Bremen, Düsseldorf, Gifhorn, Uslar und der näheren Umgebung an. Beim Wiedersehen gab es einige Wiedererkennungprobleme. Dieses führte zu etlichen Aha-Erlebnissen. Auf dem Programm stand eine fachkundige Führung durch das Stift. Später wurden alte Fotos und ein kurzer Videofilm aus früheren Zeiten angeschaut. Einige ehemalige Mitschüler gaben alte Geschichten und Spitznamen zum Besten. Es wurde noch viel in alten Zeiten geschwelgt. Da dieses harmonische Wiedersehen allen Ehemaligen gut gefallen hat, wurde eine Wiederholung in fünf Jahren beschlossen. r

Gedenkfeier für Synagoge

Obernkirchen. Die Stadt Obernkirchen lädt gemeinsam mit der evangelisch-lutherischen und der katholischen Kirchengemeinde Obernkirchen alle Bürger ein, heute, Montag, der Opfer des Holocausts und der Ereignisse der Reichspogromnacht im Jahre 1938 zu gedenken. Die Feier beginnt am Gedenkstein für die ehemalige Synagoge in Obernkirchen an der Bornemannstraße/Ecke Strullstraße um 18 Uhr. Die Ansprache hält Ehrenbürgermeister Adolf Bartels. Die musikalische Ausgestaltung übernimmt der Männergesangverein Obernkirchen. r